

Уважаемые работодатели!



16 ноября 2017 года подписано Соглашение о минимальной заработной плате в Кировской области между Правительством Кировской области, Кировским областным союзом организаций профсоюзов «Федерация профсоюзных организаций Кировской области», Кировским союзом промышленников и предпринимателей (Региональное объединение работодателей), Агропромышленным союзом товаропроизводителей (работо-дателей) Кировской области (далее - Соглашение).

Соглашением устанавливается минимальная заработная плата в размере 10159 рублей для работников, находящихся в трудовых отношениях с работодателями, осуществляющими свою деятельность на территории Кировской области, за исключением работников организаций, финансовое обеспечение деятельности которых осуществляется за счет средств федерального, областного и местных бюджетов.

Размер минимальной заработной платы в Кировской области обеспечивается работодателями за счет собственных средств.

[СОГЛАШЕНИЕ о минимальной заработной плате в Кировской области](#) между Федерацией профсоюзных организаций Кировской области, объединениями работодателей Кировской области и Правительством Кировской области (pdf, 113 kb)

[ПРЕДЛОЖЕНИЕ работодателям](#) , осуществляющим свою деятельность на территории Кировской области и не участвовавшим в заключении Соглашения о минимальной заработной плате в Кировской области (doc, 18 kb)